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Manizales, 5 de febrero de 2024 

 

COTELCO, se une para avanzar con la  
obra en construcción del Aeropuerto del Café 

 
 

La Junta directiva Nacional de Cotelco que representa a 17 departamentos del territorio 

nacional y en cabeza de su presidente ejecutivo nacional, el Dr. José Andrés Duarte García, 

sesionaron en la ciudad de Manizales el pasado jueves primero de febrero de 2024, el 

objetivo de esta visita era conocer y analizar diferentes acciones y proyectos en torno al 

turismo que se vienen desarrollando en nuestro departamento. 

Aerocafé no fue la excepción, por el contrario contamos con un espacio único en el Centro 

Vacacional CONFA – Santagueda, en dónde el gerente (e) de Aerocafé Jorge Alberto Mejía 

Jiménez dio a conocer a la Junta Directiva Nacional el estado actual del proyecto, seguido a 

esto la dinámica consistió en generar un debate con un derrotero de preguntas que cada 

uno de los integrantes de la junta nacional formuló y que al final se pudiera concluir como 

desde la presidencia de Cotelco se pueda impulsar o gestionar acciones en el nivel nacional 

para seguir avanzando con este importante proyecto. 

“Nuestro objetivo es llevarnos una cartilla con todos los fundamentos claros y exactos de lo 

que pasa con la obra en construcción del Aeropuerto del Café y así poder desmitificar todo 

aquello que los ciudadanos en nuestro país no saben o no tienen claro de este proyecto” 

expreso el presidente ejecutivo nacional de COTELCO, el Dr. José Andrés Duarte García. 

A la sesión también asistieron el senador Guido Echeverri Piedrahíta, la coordinadora del 

centro observatorio de infraestructura de Caldas (COIC) Karen Patiño, la directora de la 

unidad de desarrollo empresarial de la cámara y comercio de Manizales por Caldas Olga 

Idárraga y el alcalde de Villamaría Joiner Alejandro Ramírez. 

El debate concluyó de manera positiva. “Yo no me esperaba participar en este debate tan 

interesante, por este proyecto hay que luchar con más fuerza, la fuerza y la unión, más que 

la voluntad lo harán realidad, a pesar de que lleven muchos años, a pesar de lo técnico, de 

lo financiero, unidos lo lograrán” dijo Jacqueline Porto de Cotelco Atlántico. 
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